

Polresta Mataram Gelar Pelantikan Pengurus Dewan Saka Bhayangkara Masa Bhakti 2023-2025

Syafruddin Adi - MATARAM.KINERJA.CO.ID

May 28, 2023 - 21:23



Mataram NTB - Dalam rangka kegiatan pelantikan Pengurus Dewan Saka Bhayangkara Masa Bhakti 2023-2025 Polresta Mataram Polda NTB menggelar dengan tema " Membangkitkan Pemimpin Yang Membangun Solidaritas dan Bersinergi Menuju Saka Bhayangkara yang Unggul " bertempat di Aula Wira Pratama Polresta Mataram. Minggu, (28/05/2023)

Kegiatan tersebut dihadiri oleh Ketua DPRD Kota Mataram, H. Didi Sumardi SH selaku Ketua Kwartir Cabang Kota Mataram, Kapolresta Mataram, Kombespol Mustofa S.I.K., M.H. selaku Mabi Saka Polresta Mataram yang diwakili oleh Kasat Binmas AKP Maad Adnan selaku Pimpinan Saka Bhayangkara Polresta Mataram, Kanit Bintibsos Sat Binmas Iptu I Nyoman Wirtadana, Kbo Sat Binmas, Iptu I Wayan Budiarta, Ps. Kasubnit Binkamsa, Aiptu I Wayan Suardika, Pengurus Saka Bhayangkara dan Anggota Saka Bhayangkara Polresta Mataram sebanyak 30 orang.

Dalam sambutannya Ketua Kwartir Cabang Kota Mataram, Ketua DPRD Kota Mataram, H. Didi Sumardi menyampaikan bahwa Pelantikan Dewan Saka Bhayangkara Masa Bhakti 2023-2025 mengucapkan selamat atas dilantikannya pengurus dan berharap dapat melanjutkan estafet tugas untuk meningkatkan performa agar lebih baik kedepannya.

Keberadaan Saka Bhayangkara khususnya Polresta Mataram, merupakan saka yang paling aktif dan menjadi barometer di Polres se- NTB, katanya

Keterampilan yang adik-adik miliki dari pembinaan yang telah dilaksanakan sejak dini yang membuat kita semua bangga, persiapkan seluruh anggota dengan sebaik baiknya untuk menjadi teladan, panutan dan contoh bagi yang lain, tambahannya

Bapak Kapolresta selaku mabi saka, dan pembinaan yang diberikan oleh Pimpinan Saka yg dalam hal ini kasat binmas, agar sejalan dengan program yang ada di Polresta Mataram agar dilaksanakan dengan sebaik-baiknya, ungkapkannya

Kakak selaku ketua kwarcab Mataram akan tetap memberikan dukungan, karena banyak hal yang sangat bermanfaat fengam adanya saka, Kwarcab akan terus memfasilitasi kegiatan kegiatan kepramukaan, dan akan selalu bersinergi dengan Polresta Mataram.

Apresiasi kepada Mabi Saka Kapolresta Mataram dan Pimpinan saka bhayangkara Polresta Mataram yang sudah berjalan dengan bagus dan aktif, dan kami harapkan pimpinan saka tetap memberikan pembinaan pembinaan kepada Dewan Saka, pengurus beserta anggota saka bhayangkara, imbuhnya

Selanjutnya oembekalan oleh Pimpinan Saka Bhayangkara, Kasat Binmas AKP Maad Adnan menyampaikan perkenalan selaku pimpinan saka bhayangkara Polresta Mataram yang baru dan mendukung penuh kegiatan saka bhayangkara Polresta Mataram, ucapnya

Dalam waktu dekat Pimpinan Saka akan mengadakan kegiatan pelatihan mengenai TPTKP kepada saka bhayangkara Polresta Mataram.

Pimpinan Saka akan mengakomodir struktur organisasi dan kesekretariatan Saka Bhayangkara Polresta Mataram. (Adb)